



浜の宮小学校だより まつぼっくり

学校教育目標

「こころ豊かにたくましく
生きる力を育てる」

めざす児童像

- ・はっきり話し、自ら学ぶ子
- ・まっすぐな心で、助け合う子
- ・こころも体も元気な子

2学期の選任式！クラスのためによろしくお願ひします



9日に2学期の選任式を行いました。高見先生から名前が呼ばれた際には、さすが委員長・副委員長と思わせる立派な返事が返ってきました。各クラスを代表して6年2組の委員長・副委員長に選任状を渡しました。2人とも緊張していましたが、しっかりと選任状を受け取りました。きっとリーダーとしてクラスを引っ張って行ってくれると確信しました。皆さんもクラスの一員として2学期の間、みんなのために役割をしっかりとやり遂げてください。

冷水器(ウォータークーラー)が設置されました



9月に入てもまだまだ暑い日が続いていますが、ロングタイムの休み時間には多くの人が運動場に出て、元気よく遊んでいます。

夏休み中に「冷水器(ウォータークーラー)」が設置され、2学期からチャイムとともに行列ができます。

みんなのための冷水器です。時間とマナーを守って使用するようにしましょう。

天体の神秘 「皆既月食」見ましたか？ 次回は来年の3月3日です



8日の午前3時頃、全国各地でおよそ3年ぶりに「皆既月食」が観測されました。月・地球・太陽が一直線になり、地球の影に月が隠れて暗くなる現象で、月が赤く変身する様子が見えました。

次回の「皆既月食」は来年の3月3日です。時間も19時～20時30分頃ですのでぜひ覚えておいて、見てください。